

PRESSEMITTEILUNG

1. April 2023

CORIUS Gruppe gewinnt ersten Standort in Ostdeutschland für ihr Netzwerk

München/ Potsdam. Das 2. Quartal des Geschäftsjahres 2023 beginnt für die CORIUS Gruppe mit einer bedeutsamen Integration: Mit Wirkung zum 1. April wird die Hautarztpraxis Prof. Dr. med. K. Asadullah Mitglied des überregionalen Netzwerks. Unter dem neuen Namen Dermatologie Potsdam MVZ fungiert die Praxis fortan als starker und kompetenter Partner in der Metropolregion Brandenburg/ Berlin.

Das Dermatologie Potsdam MVZ bietet das gesamte Leistungsspektrum der allgemeinen und ästhetischen Dermatologie. Von der Allergologie über die Dermatologie-Chirurgie und Lichttherapie bis hin zur Immuntherapie und Laserbehandlung ist die Praxis eine zentrale Anlaufstelle für Patienten in und um Potsdam. An das MVZ angeschlossen ist zudem ein Kosmetikinstitut.

Gegründet wurde die Hautarztpraxis 2016 von Prof. Dr. med. Khusru Asadullah. Der renommierte Facharzt für Dermatologie, Venerologie und Allergologie ist zudem Fachimmunologe (DGfI) und verfügt über jahrzehntelange Expertise und damit verbunden eine exzellente Reputation im Großraum Brandenburg/ Berlin. Dies ist nicht zuletzt auf seine lehrende Rolle als Professor für Dermatologie an der Charité Berlin sowie seine beratende Tätigkeit für die Pharmaindustrie zurückzuführen. Darüber hinaus wurde unter der Leitung von Frau Dr. med. Katja Fuhrmeister an der Praxis ein erfolgreiches Studienzentrum aufgebaut, welches sich an klinischen Prüfungen und Anwendungsbeobachtungen, insbesondere im Bereich entzündliche Hauterkrankungen, beteiligt.

Neben Prof. Dr. Asadullah als Ärztlichem Leiter und Dr. Katja Fuhrmeister sind mit Frau Dr. med. Christina Semmler eine weitere erfahrene Fachärztin sowie drei Weiterbildungsassistenten in der Praxis tätig. „Mit Prof. Dr. Asadullah, Frau Dr. Fuhrmeister und ihrem Team gewinnen wir herausragende Experten für unser Netzwerk, die vor allem im Studienbereich viel Erfahrung mitbringen“, so Heidi Niemöller, CEO der CORIUS Gruppe. „Die Integration der Potsdamer Praxis ist für die CORIUS Gruppe nicht nur strategisch bedeutsam; auch auf konzeptioneller Ebene werden wir unserer Unternehmensphilosophie gerecht: die flächendeckende Versorgung voranzutreiben und in Zukunft sicherzustellen.“



Bildunterschrift 1: Das Wartezimmer im Dermatologie Potsdam MVZ. Bildquelle: Karoline Wolf und Tino Umlauf, BILDHAUS – Agentur für Design und Fotografie.



DERMATOLOGIE POTSDAM MVZ
CORIUS

Bildunterschrift 2: Neues Logo Dermatologie Potsdam MVZ.

Über die CORIUS Gruppe

Die CORIUS Gruppe ist ein Netzwerk aus dermatologischen sowie phlebologischen Praxen und Kliniken in Deutschland, den Niederlanden und der Schweiz. Das zentrale Ziel der Gruppe ist es, die Medizin zukunftsorientiert zu gestalten und eine flächendeckende Versorgung zu gewährleisten. Durch individuell angepasste Nachfolgemodelle, attraktive Karrieremöglichkeiten und eine erhebliche Entlastung im Verwaltungsbereich für das medizinische Personal agiert die CORIUS Gruppe als starker und vertrauensvoller Partner. Seit der Gründung im Jahr 2017 umfasst das Netzwerk mittlerweile rund 50 Standorte. Das gemeinsame Ziel: die Zukunft der Dermatologie zu gestalten.

Mehr zur CORIUS Gruppe finden Sie unter www.corius.de

Weitere Informationen zum Dermatologie Potsdam MVZ erhalten Sie unter www.haut-arzt-potsdam.de